

ひびき

教育目標「なかよく かしく たくましく」

—一人一人が大切にされる学校・風通しのよい学校—
多治見市立共栄小学校 R6.4.8

「明日も行きたい! 行かせたい!」 そう思える共栄小学校をめざします!

—新入生 24 名・全校児童232名での新しいスタートにあたって—

共栄小学校長 加藤 隆史

いよいよ令和6年度がスタートしました。例年よりやや遅い桜の開花となり、まるで今日の始業式まで待ってくれたかのように丁度、見頃となりました。

私たち共栄小の職員は4月1日から、新年度のスタートに向けて精一杯の準備をしてきました。そして、本日、始業式や学級開きを無事に迎えることができました。子どもたちは、「おはようございます!」と元気いっぱい、笑顔いっぱいに登校をしてきました。そして「担任の先生はどんな先生かな?」とちょっとドキドキしている表情もみられました。そんな子どもたちの表情をみていると、「子どもたちあってこそその学校だな」ということをつくづくと感じさせられます。



昨年度のスタートは、まだコロナ禍でオンラインでの着任式や始業式でした。しかし、今年度は全校が体育館に会して行うことができました。また、様々な教育活動を制限なく行うことができます。そんな中で、子どもたちが「明日も学校に行きたい!」、そして保護者の皆様も「共栄小学校に行かせたい!」と思える学校づくりを進めく所存です。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、今年度も本校の教育活動推進のためご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。これまで以上に「風通しのよい学校」づくりを進め、子どもたちの成長のために力を尽くしていきます。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

年度末人事異動に伴い、以下のように職員の転出入がありました。新年度職員一丸となって、新しい時代にふさわしい共栄小学校にしていきます。よろしくお願いいたします。